



Prof. Dr. Manfred Schukowski widmet sich seit vielen Jahren der Astronomischen Uhr in Rostock.

Prof. Schukowski im Ehrenbuch gewürdigt

Prof. Dr. Manfred Schukowski hat sich kürzlich bei einer Festveranstaltung im Rathaus in das Ehrenbuch der Hansestadt Rostock eingetragen. Die Hansestadt würdigt damit seine Verdienste um die Wartung und Neugestaltung der Kalenderscheibe der Astronomischen Uhr in der St.-Marien-Kirche. In der Laudatio betonte Bürgerschaftspräsidentin Karina Jens die Ausstrahlung des Wirkens von Prof. Dr. Manfred Schukowski: „Ihm gelang in einzigartiger Weise die kulturgeschichtliche Aufarbeitung der Bedeutung eines wichtigen Rostocker Zeitzeugnisses.“ Der Hauptausschuss der Bürgerschaft hatte im März beschlossen, Prof. Schukowski mit einer Eintragung in das Ehrenbuch zu würdigen.